
 
 

 
 

 

 

 

AL PLENO DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SANTANDER 

D. Alberto TORRES BRIZ, concejal del Grupo Municipal Socialista en el 
Ayuntamiento de Santander, al amparo de lo establecido en el artículo 49 del 
Reglamento Orgánico del Pleno de 30 de septiembre de 2004, hace la siguiente 
PREGUNTA para que sea contestada en Pleno 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El 9 de abril del 2021 se aprobaron en la comisión socio-sanitaria varios asuntos 
importantes para la ciudad de Santander, entre ellos: 
 

- La modificación del vocabulario utilizado en la Ordenanza de Circulación, que 
en el articulo nº19 se refiere a las personas con movilidad reducida como 
“minusválidos” 

- Modificación del texto de la solicitud de la tarjeta de estacionamiento que se 
refiere nuevamente de manera errónea hacia las personas con movilidad 
reducida, en el punto d) del apartado de “Documentación a aportar”, donde 
requiere “fotocopia de la resolución del reconocimiento de la condición de 
minusválido”. 

 
Desde ese momento los grupos políticos entendimos que la modificación para 
eliminar una palabra que ofende al colectivo estaba en manos del equipo de 
Gobierno, así como recabar los informes técnicos y/o jurídicos necesarios para 
proceder a este cambio necesario. 
 
Sin embargo, un año y medio después no hemos visto que la Ordenanza de 
Circulación se haya modificado para incluir estos acuerdos.  
 
Por todo lo expuesto realizamos las siguientes PREGUNTAS: 
 
 

1. En el caso de que se disponga de informe jurídico, ¿cuál es el 
dictamen? 

2. ¿Cuándo tiene pensado el equipo de Gobierno modificar la Ordenanza 
de Circulación para eliminar el término “minusválido”? 

 
 
 

 
 

Fdo. D. Alberto TORRES BRIZ 
Concejal del GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA  

 
 

 

 

 


